



## Protokoll der Sitzung der Fachschaft Geographie vom 17.06.2019

Fachschaft Geographie  
Werthmannstr. 4  
WEGEN RENOVIERUNGSARBEITEN  
SCHREIBERSTR. 20  
79098 Freiburg  
0761 / 203-9355

Telefon: [fachschaft@geographie.uni-freiburg.de](mailto:fachschaft@geographie.uni-freiburg.de)

E-Mail: [www.fsgeo-freiburg.de](http://www.fsgeo-freiburg.de)

Homepage:

Bearbeitet von: Manu/Viola

**Anwesend:** Viola, Anne, Simon, Barbara, Michael, Jakob, Johanna,  
Onno, Jeanine, Anja, Manu, Christiane

### Top 1: StuRa

#### 1.1. Abstimmungsergebnisse der letzten Sitzung:

- Hauptverfahren Festplatte → angenommen
- Bewerbung Wahlausschuss Katharina Lemken → angenommen
- Ideelle Unterstützung ICAN-HSG → angenommen
  
- Finanzanträge
  - o Gezi Kein dunkles Kapitel → 500€
  - o Hochschultage für Nachhaltigkeit → 500€
  - o We Don't Shut Up → 55€
  - o Deutsch-Israelische Studierendenkonferenz → 200€
  - o Komodie der Eitelkeit → 269,95€
  - o Plakat Eucor → 0€
  - o Übernachtung Eucor → 0€
  - o Visual Power Workshop → 0€
  - o Nein
- Exkursion Basel → 300€
- Ethno-Symposium München → 164,89€
- Doktorand\*innen in der SLK → angenommen

#### 1.2. Berichte

- ZFS berichtet über neues Modul (Lernen durch gesellschaftliches Engagement, 3 Einsatzfelder: Umwelt, Sozial, Politik), 2 weitere sollen dazu kommen → siehe Website, ist allerdings sehr kritisch zu sehen, da es denn Zweck hat Lehrpersonal einzusparen
- BVS hat sich vorgestellt
- Immer noch Mitglieder für das SVB Gremium gesucht
- UB versucht Druck auf das SVB Gremium auszuüben, um Finanzierung zu ermöglichen
- StuRa könnte Werbung für Veranstaltung in der UB schalten
- Nachtschließung: Finanzieller Vorteil noch nicht nachgerechnet, dauert vermutlich noch ein Jahr
- Behindertengerechtigkeit in der UB: Widersprüchliche Aussagen, da man restriktiv mit Sondergenehmigungen umgeht
- LAK: Solidarisierung mit FfF
- Verhandlungen Hochschulpakt → LAK macht sich Gedanken zu den positiven und negativen Punkten des Paktes, Positionsschreiben des LAK und deren Kernpunkte auf der StuRa Website einsehbar sein werden

(siehe Protokoll letzter Sitzung)

- Lehramtsreferat: Bewerbung
- 27.06 20h Konf1 offenes Treffen für alle Lehramtsstudierende (Austausch, Organisation, ...)
- 3 Sonder-Voten: Kritik das die GO ÄA abgelehnt wurden ??? **Wir auch**
- FHU: Fest der Fachschaften Artik 28.06.
- 150€ für neues StuRa Logo, für Studierende die

### 1.3. Abstimmungen; Sondersitzung, Änderungen Finanzordnung

- Ideelle Unterstützung Rap Fatal: kritische Texte gegen sexuelle Gewalt gegen Frauen 1E, 11 Ja
- Entzug Ideelle Unterstützung Pulse of Europe, da AfD Kandidat auf der Kundgebung geredet hat 1E, 11Nein
- Finanzantrag: Veranstaltung: Wie geht eigentlich Hochschulfinanzierung? 3E, 9 Nein → Vorschlag 300,40€ Einstimmig angenommen, Begründung: Honorar darf maximal 150€ betragen, 200€ sind zu viel → Wollen nicht mit zweierlei Maß messen
- Finanzantrag EUCOR: Fahrtkosten auf dem Topf vom Asta → 82€ Einstimmig genommen
- Änderung StuRa-GO: Zugehörigkeitsmöglichkeit auf Fachbereichsschildern bei Redelisten → 2 Nein, 3 E, 7 Ja
- Antrag Mittel für Öffentlichkeitsarbeit → 3E, 9Ja
- Antrag Produktion von StuRa Info Videos → 1E, 11 Ja

Manu geht am 02.07 in Stura. Danke!

### Top 2: Wahlen

- Geht alle morgen wählen!
- Einer müsste Wahlwerbung in VPG für Manu übernehmen, da er Wahlhelfer ist. Michi übernimmt es. Danke!

### Top 3: Sommerfest

Helfer (u.a.):

- Donnerstag ab 12 Uhr: 3. Person, die mit Manu und Lea bis 14:45 Uhr unterwegs in der Stadt ist und Besorgungen erledigen. **Jakob** erklärt sich bereit
- Schwarze Tonne wird von **Onno** nach der Sitzung geleert
- Leerung und Putzen der Kühlschränke: **Anne** und **Michi**
- Zusammenstellung des Materials aus FS-Raum (gibt Materialliste): **Anne** und **Michi**
- Einkauf: **Michi**
- Gasflasche von Tankstelle: **Anja**
- Kassenvorbereitung: **Viola**
- Kabel/ Stromverlegen: **Onno**
- Kühlschrankdienst: **Onno** und **Barabara**
- Helfer bis 16:30: siehe Manus Liste

**Fachschaft** trifft sich **ab 18:30 Uhr** zum gemeinsamen Anstoßen/ Grill richten etc.

Schichten und mitgebrachtes Essen: siehe Manus Liste. Alle, die Salat machen: bringt Salatbesteck mit Sprechstunde? Barbara übernimmt es

Fachschaft bekommt Getränke vergünstigter (Fachschaftler Anschreibe-Liste)

Johanna kümmert sich um Haftpflicht-Versicherung

Wer hat: Abtrocken-Tücher, Picknick-Decke, Messern und Gabeln (nicht wertvolles, mit Erkennungswert)

### Top 3: StuKo

Vertagt

### Top 4: Raumnutzung

- Ein paar Menschen waren bei Wahlinfo da und haben den Code bekommen sowie unterschrieben
- Vorlagedokument (Tabelle mit Unterschriften) ist auf PC abgelegt
- Ausdruck für die Räume (Raumnutzungsregeln) muss noch ausgedruckt werden

## Top 5: Bufata

Manus Bericht wird vertagt

## Top 6: Sonstiges

- SVB-Gremium Frist läuft am 15.07 aus -> Mail an Dozierende; Viola machts am Wochenende
- Werbung für Zentrale Befragung der Studierenden
- Manu will Film von letzter offenen Hütte machen + Werbung für zentrale Befragung am Donnerstag machen
- Simon druckt noch 2 Plakate für Räumlichkeiten/ -nutzung in der Schreiberstr, die am Donnerstag aufgehängt werden sollen
- Fliegen im Studium präserter machen -> Kontakt u.a. über Michi mit Fr. Matissek (findet das Thema auch wichtig und versucht es in AG Lehre einzubringen)
- Kleidertauschparty mit der Ethno? Haben Mensa gebucht... Interesse? Seeehr informell. Kaum Infos :/ Meinungsbild: eigentlich coole Sache, nur bei kaum jemanden Energie für noch eine Party. Werbung geht aber klar! Johanna meint, dass es wohl ansich nicht so ein großer Mehraufwand ist
- Johanna: wollen wir FS- T-Shirts? Yes! Logo-Wechseln! Johanna und Barbara wollten Ideen sammeln/ Design neu gestalten -> wird befürwortet
- Mailsachen werden auf nächste Woche vertagt (in Mailaccount markiet)
- Simon wechselt für Master wohl vermutlich Uni -> Passwörtertausch? Eher in Papierform in Safe
- Kurze Diskussion über Slack

Ende (23:23 Uhr)

## To do

- Bis zum 15.07.19 können noch Projekte eingereicht werden für die zentrale Vergabe
- Werbung für zentrale Befragung der Studierendenschaft
- Website modernisieren
- How-To-Dos aktualisieren
  - How-to-offene Hütte ergänzen mit Punkt, wie meldet man offene Hütte richtig bei der Fakultät an
  - How-to- Erstiwoche aktualisieren
    - Einkaufsliste vervollständigen (Luca, Caro, Manu)
    - Schlossbergwanderung mit Nils absprechen (Niemand ist zuständig)
  - *How-to-Erstihütte aktualisieren -> anschauen, ob's so passt* (Simon)
- Kalender intensiver durchsprechen
- Gammelige leere Ordner (Regal ganz unten) wegschmeißen, okaye leere Ordner (eins drüber) auch wegschmeißen oder zum Eigenbedarf mitnehmen

## Links

[Stura Protokolle, Anhänge, Abstimmungen](#)

[Stura Töpfe allgemein](#)

## Kontakt

[vorstand@stura.org](mailto:vorstand@stura.org)

[finanzen@stura.org](mailto:finanzen@stura.org)

[info@stura.org](mailto:info@stura.org)